

Der neue Kmb-Vorstand hält sich für den Gottesdienst viel Neues ein - fallen lassen. Unter anderem hielten Dekan Albert Pixner (links im Bild) und der neue Kmb-Vorsitzende Georg Oberrauch eine Dialogrede.



beschreibt. Jesus ermutigte, dass diese auch einzusetzen und weiterzuentwickeln, denn das Ende war den Tellen geholfen. Am sich mutig einzubringen. Am Ende wurden von den Tellen geholfen. Auch Landeshauptmann Arno Kompasscher war unter den Piloten und brachte einen kurzen persönlichen Gedan- ken zum Thema ein. Auch die kurzen Gehalten und mit Allie- gen aus dem Leben der Mann- ner formulierte.

In der heutigen Situation der Kirche seien auch die Talente von weiteren Talenten. Gerade von anderen Talente sei nicht Geld oder ein Posten, sondern die Zugebe von weiteren Talenten. Gerade in der heutigen Situation der Kirche ermutigen und Oberrauch Pixner der Männer, sich nicht von die Männer, die Talente und Oberrauch ermutigen und Oberschreitungen zu lassen,

Die Nachwalfahrt mit dem Abschleppen der Gottesdielen in Neustift war für die Teilnehmer wieder ein beeindruckendes Glaubenserlebnis.



Traditionell findet am Abend des 13. Mai die Mainrenactwallfahrt von Brixen nach Neustift statt. Trotz des stürmischen Wetters fanden sich in diesem Jahr dazu wiederum mehr als 500 Männer aus allen Teilen des Landes ein.

Mut zu Nem

Neustift - 500 Teilnehmer bei Männermachtwallfahrt

26(05)259
North - South facing slope